

特集 いろいろ お花で彩る まちづくり



札幌フラワーロード

モエレまちづくり委員会では各町内会の協力のもと、三角点通（モエレ公園通り）などの沿道約8.5kmにわたって花植えを行っています。平成14年度には（財）都市緑化基金の「緑の都市賞審査委員長奨励賞」を受賞するなど、東区のイメージアップに大きな貢献をしています。

小さな子どもから高齢の方まで、たくさんの参加者が花植えに汗を流しました。



慣れた手つきで次々と花を植えていきます。



苗穂グリーン公園 花壇造り

苗穂グリーン公園（北8東19）では地域の6団体が協力して花植え活動を行っており、公園の環境づくりに一役買っています。



花壇の整備で 公園への愛着がアップ



苗穂連合町内会
はった つとむ
八田 力さん

公園の花壇を地域のみんなで整備することで、公園全体の環境にも目が向くようになり、結果的に公園に対して一層愛着が持てるようになりました。

環状通東 商工振興会 「花いっぱい運動」

地域のお店に足を運んでくれるお客さまをきれいな花でもてなししようと、環状通東商工振興会では地下鉄環状通東駅周辺の花植え活動を行っています。東光小学校の6年生も授業の一環として活動に参加するなど、地域ぐるみの取り組みを続けています。



↑花壇の出来栄に子どもたちも満足げです。



↑地域の企業も活動に参加。きれいな花でお客さまをもてなし。



「花植え楽しいよ！」

